

TEATRO

NAVIDAD EN EL CIRCO

"Dos razones pesaron para que el Teatro Nacional Chileno montara esta obra", dijo Hernán Letelier, su director, a Revista Providencia.

"Primero, representar algo de un dramaturgo chileno, en especial de Alberto Heiremans, y segundo, hacer una producción que tuviera alguna alusión a la Navidad".

Esta es la segunda vez que "Navidad en el Circo" se presenta. La otra versión fue hecha en 1955. Myriam Thorud actuó en el papel de la niña, ahora interpreta a la madre.

"Es una obra muy hermosa, de gran contenido poético", afirma Hernán Letelier. Esta nueva versión en su concepto resulta diferente: "El teatro ha cambiado; es lógico entonces que la presentemos de otra forma. Desde ya el montaje es contemporáneo. Una plataforma doble en semicírculo donde los actores suben y bajan".

La trama transcurre en un circo pobre el día de Pasena. Nadie asistió a la función y los artistas no tienen que comer. El trapecista que es un ángel les propone representar el Nacimiento. A medida que ellos van actuando se transforman emocionalmente. La obra culmina en el momento que el Niño nace y se produce un milagro.

"La obra tiene un mensaje: la capacidad de cambiar," afirma Alejandro Cohen, el actor quien por segunda vez toma la dirección en teatro. "Resulta muy grande dirigir porque uno entrega parte de sí mismo. En cada uno de los actores hay algo mío", agrega mientras vigila un ensayo.

"Navidad en el Circo" se presenta de martes a domingos en la sala Antonio Varas.

Providencia. No 21. Stgo. Diciembre 1978, p. 2.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Navidad en el circo. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa